

# Le reptile Henry, heureux papa à 111 ans

A 111 ans, ce reptile qui nous vient tout droit de la préhistoire vit au Southland Museum en Nouvelle-Zélande - archipel qui est le seul endroit au monde où l'on trouve encore ses congénères.

.../... Les tuataras sont en fait les seuls survivants de l'ordre des sphénodontias, forts nombreux il y a 200 millions d'années. Les autres espèces de cette catégorie de reptiles ont disparu il y a environ 60 millions d'années. Les tuataras n'existent plus aujourd'hui qu'en Nouvelle-Zélande et peuvent vivre très longtemps .../...

Suite et source => TF1-LCI

*Par*

**Publié sur Cafeduwweb - Archives le dimanche 10 août 2008**

Consultable en ligne : <http://archives.cafeduwweb.com/lire/8697-reptile-henry-heureux-papa-a-111-ans.html>